

Tres oros para Cuba en torneo de lucha en España



La Habana, 8 jul (JIT).- Tres títulos para Cuba en torneo de lucha de España. Alejandro Valdés y Arturo Silot en el estilo libre, y Milaymis Marín, en el femenino, se llevaron medallas de oro en la lid, con sede en la capital española.

El botín se completó con el metal de bronce del veterano Geandry

Garzón en los 74 kg, explicó a JIT desde la sede Julio Mendieta, entrenador jefe del equipo cubano de este estilo.

«Se trató de un evento fuerte, con muchos clasificados para los Juegos Olímpicos de París 2024», expresó el estratega.

Alejandro Valdés (65 kg) se coronó con tres victorias, mientras que el joven Arturo Silot (97) alcanzó cinco triunfos.

En el femenino, Cuba celebró la corona de Milaymis Marín en los 76 kg.

El Gran Premio de España será la única competencia del femenino y el estilo libre en la recta final de la preparación olímpica, pues a continuación cumplirán bases de entrenamiento en la capital española y la localidad francesa de Clermont-Ferrand.



Radio Habana Cuba